

りんごジャムづくり

体験教室

10月22日 に町内の小学5・6年生19名の参加により大子町のりんご園でジャムづくり体験教室が行なわれました。参加した子ども達は、包丁の使い方戸惑いながらもりんごの皮をむいたり、細かく切ることに挑戦し、最後には甘くておいしいジャムをつくりあげました。

参加者からの一言

1班代表

石塚小6年 鈴木 伶菜
今日はクラスの違う友達と初めてりんごジャムを作りました。

仲良く協力し合い楽しくりんごジャムやジュースが作れたのでうれしかったです。

2班代表

沢山小5年 高堀真紀子

私たちは初めてりんごジャム作りに参加しました。りんご狩りをしていろいろな種類のりんごがあることを知りました。りんごジュースは売っているのより酸味があっておいしかったです。

ジャムは、少しシャキシャキあってとってもおいしかったです。

またこのような体験学習があれば参加したいです。

3班代表

七会東小5年 坏 亮祐

今日は大子にこれとつてもよかったです！包丁の使い方が難しかったです。

りんごジュースやジャムはとってもおいしかったです。みなさんも参加してみてください。ヨロシク：



松崎敬子社会教育委員が事例発表

事例発表

水戸・東茨城地区社会教育委員連絡協議会研修会が、10月27日、コミュニティセンター城里研修室で開かれました。

研修会において、城里町社会教育委員の松崎敬子委員が、「豊かな生涯学習社会を築くために」（地域の特色を生かした生涯学習のまちづくり）と題した事例発表を行いました。

発表は、合併前の生涯学習と合併後の生涯学習の事例を取り上げ、合併前の各町村の特色や良さを全町に啓発する事業を展開することとした等、事例を交えながらの発表内容で、参加者からは、今後合併を予定しているところもあり、合併後どのように各種事業や各種団体を統一したのか等の質問が出されました。



パワーポイントを使用し事例発表する松崎敬子委員（右端）

城里町お父さんソフトボール

常北支部大会

第3回お父さんソフトボール常北支部大会が10月2日に常北運動公園と上古内多目的運動広場で開催されました。

大会には、13チームが出場し熱戦が繰り広げられるなか、上古内ソフトボールクラブが優勝しました。

上位の成績は次のとおりです。

- 優勝 内長 古一 上才
- 準優勝 勝位 優第3同



優勝した上古内ソフトボールクラブ

城里町ママさんバレーボール

常北支部大会

常北支部ママさんバレーボール大会が10月16日に常北トレーニングセンター・常北中学校体育館で開催されました。

大会には、10チームが出場し日頃の練習の成果を発揮して白熱した試合が繰り広げられました。

上位の成績は次のとおりです。

- 優勝 フレンドズ 準優勝 北保 優第3同



優勝した「フレンズ」のみなさん

人権週間

12月4日から10日は人権週間です。

人間はみな生まれながらにして自由、平等であり、だれもが幸せに生きることを願っています。

しかし、私たちのまわりには人種、性別、障害、職業、生まれによって、偏見をもちたり差別するという基本的な

権に関わるいろいろな問題があります。みなでどんな問題があるか話し合ってみましょう。

（日本国憲法第14条）

すべての国民は、法の下に平等であつて、人権、信条、性別、社会的身分又は門地により、政治的、経済的又は社会的関係において、差別されない。